
Навстречу 90-летию со дня рождения В. И. Ленина

В ЧЕСТЬ ЗНАМЕНАТЕЛЬНОЙ ДАТЫ
Многотысячный коллектив на

шего института готовится торже
ственно отметить 90-летие со дня 
рождения В. И. Ленина. Многие 
студенты, преподаватели и слу
жащие уже посетили с экскуіреи- 
ями ленинские места: комнату 
В. И. Ленина р Омольном, шалаш 
в Разливе и многие другие па
мятники, связанные с жизныо и 
деятельностью великого вождя. С 
воспоминаниями о Владимире 
Ильиче на вечерах, посвященных 
знаменательной дате, перед поли
техниками выступали старые 
большевики.

Сейчас на всех факультетах ве
дется большая подготовительная 
работа к  теоретическим конфе
ренциям, посвященным 90-летию 
со дня рождения В. И. Ленина. 
Так, на факультете радиоэлектро
ники на конференции с доклада
ми «Ленин и философские про
блемы физики» выступят студен
ты Подосенов, Семушкин и К у 
лаков, доклад «Учение Ленина об 
абсолютной и относительной ис
тине и о существовании ее в ис
тории науки» готовят студенты 
Кастальский, Воробьев и Иоссе,

доклад «Ленин и религия» про
чтут студентки Хатабова и Соко
лова. На общеинститутской кон
ференции, посвященной Владими
ру Ильину, выступят с доклада
ми заместитель секретаря коми
тета ВЛКСМ В. Сорокин и стар
ший лаборант М. Козлов.

Общественными организациями 
института и кафедрой марксист
ской философии организуется сту
денческая лекторская группа, ко
торая будет входить в состав Об
щества по распространению поли
тических и науічных знаний. Сту
денты-лекторы выступят с лек
циями о В. Й. Ленине не только 
в стенах института, но и на 
предприятиях и в средних шко
лах нашего города. Лекторы будут 
также способствовать организации 
общественно-политических круж 
ков на тех предприятиях, где им 
придется выступать.

Все желающие принять участие 
в работе лекторской группы мо
гут обратиться на кафедру марк
систской философии или в культ- 
комиссию профкома.

А. СПИЦКИЙ, 
кулы ор г института

С Л О В А  ОТ В С Е Й  Д У Ш И
Весна пришла в прекрасный 

город Ленина. В аудиториях и 
коридорах института среди шум
ной и веселой толпы молодежи 
нередко можно видеть студентов 
из братских стран, в частности, 
немало их из КНР.

В самой обыденности этого 
оказывается дружба между наро
дами Китая и Советского Союза.

Героический советский народ 
является примером для трудя
щихся всех стран, претворяя в 
жизнь идеи Ленина о построении 
коммунизма.

Бескорыстная помощь Совет
ского Союза братскому Китаю 
сказывается во многом. В 1958 
году группа ученых ЛПИ в составе 
профессоров В. С. Смирнова, Г. 10. 
Джанелизде, Л. Г. Лойцянского 
посетила КНР для обмена опытом 
постановки учебной и научной 
работы в вузе. Между советскими 
и китайскими учеными сущест
вует постоянный контакт. ЛПИ 
передал для вузов Китая боль
шое количество учебной докумен
тации и литературы. Многие уче
ные ЛПИ были командированы в 
КНР для оказания помощи в со
здании и перестройке вузов и 
постановке научно-исследователь
ской работы —  доценты А. А. 
Бабанов, В. Г. Дранников, Я. Л. 
Рузин, К. С. Стефанов и другие.

Их самоотверженная работа яв
ляется примером для китайских 
товарищей. В настоящее время в 
ЛПИ обучается много китайцев— 
студентов и аспирантов. Все ас
пиранты работают под руковод
ством крупных ученых.

В период с 1956 по 1960 год 
много студентов и аспирантов уже 
окончило учебу. Они не только 
овладели специальными знания
ми, но науічились быть предан
ными пролетаірскому делу. После 
возвращения на родину они от
лично выполняют данные госу
дарством задания.

«В трудное для нас время су
лен лаудагэ (советские старшие 
братья) в любом случае оказыва
ли и окажут нам бескорыстную 
помощь», —  это единодушное 
убеждение всего китайского на
рода.

В знаменательную да.ту — 
90-летие со дня рождения В. И. 
Ленина обучающиеся в ЛПИ ки
тайские студенты и аспиранты 
предъявляют к  себе еще более 
высокие требования —  стать про
летарскими красными специали
стами, достойными своего наро
да, укреплять китайско-советскую 
дружбу и осуществить мечту Ле
нина о коммунизме в народном 
Китае.

ВАН ЮЙ-КЭ, аспирант
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Социалистические обязательства 
коллект ива нашего инст ит ут а

Стремясь внести достойный вклад в дело ус
пешного выполнения задач, поставленных XXI 
съездом КПСС и июньским Пленумом ЦК КПСС, 
коллектив ирофессорско-преподавательокого со
става, студентов, инженерно-технических ра
ботников, рабочих и служащих института при
нимает на второй год семилетки следующие обя
зательства.

I. В области научно-исследовательских работ.

Выполнить план научно-исследовательских ра
бот на сумму 27 млн. рублей, из них около 50 
процентов для предприятий и организаций Лен- 
совнархоза. Принять участие в разработке 42 
научных проблем по следующим крупнейшим 
комплексам:

1) автоматизация и механизация производ
ственных процессов;

2) развитие энергетической базы Советского 
Союза;

3) внедрение в народное хозяйство радио
электроники;

4) создание сверхпрочных и жаропрочных ма
териалов для машиностроения.

II. В области творчесного содружества 
с промышленными предприятиями 

и организациями
Оказать помощь коллективам работников 40 

промышленных предприятий и организаций, с 
которыми заключены кафедральные договоры по 
творческому содружеству.

Выполнить намеченный план творческого со
дружества на 1960 год по генеральным догово
рам, заключенным ̂  на текущее семилетие меж
ду институтом и Ленинградским металлическим 
заводом (19 кафедр), заводом «Светлана» 
(9 кафедр), заводом «Красный выборжец» 
(8 кафедр).

I I I .  В области подготовки научных 
и инженерных кадров и повышения

квалификации инженерно-технических 
работников предприятий

Подготовить к  защите 5 докторских диссерта
ций сотрудниками института.

Подготовить к  защите 20 кандидатских дис
сертаций преподавателями и аспирантами ка
федр.

Прочесть на предприятиях Ленсовнархоза не 
менее 100 лекций и докладов.

Давать консультации при выполнении диссер
тационных работ на соискание ученой степени 
кандидата наук соискателями из работников за
водов, проектных институтов и научно-исследо
вательских учреждений. *

Осуществить переподготовку 54 инженерно- 
технических работников Ленинградского тепло
возостроительного завода.

IV. В области учебно-методической
работы

Подготовить к  печати и сдать в издательство 
50 наименований учебников, монографий и учеб
ных пособий общим объемом 300 печатных ли
стов.

Подготовить к  печати и издать: «Труды 
ЛПИ» —  10 номеров общим объемом 200 печат
ных листов, «Научно-информационные бюллете
ни» —  12 номеров общим объемом 100 печатных 
листов.

V. В области хозяйственной деятельности
Выполнить досрочно —  к  1 декабря 1960 го

да —  план капитального ремонта хозяйственным 
способом в объеме 2 млн. рублей, в том тес
ле по ОГМ —  590 тыс. рублей и по ОКСу —  
1410 -тыс. рублей.

Директор института В. С. СМИРНОВ,, 
секретарь парткома И. Д. КУГУШ ЕВ, 

председатель профкома А. Г. СОКОЛОВ

Новое пополнение инженеров-гидроэнергетиков
Возведение только гидротехни

ческих сооружений мощной -ГЭС, 
разработка и монтаж основного 
оборудования и аппаратуры пред
ставляют большую комплексную 
задачу, а если учесть вопросы,

Если для большинства студен-^ 
і тов учебный год близится к  конЦ 
| цу, то для многих первокурсниц 
ков, пришедших в институт с̂  
производства, он недавно начался.^ 
Однако первый семестр короткий^ 
а успеть надо много, так что 
проверка знаний уже началась. 

^  На снимке: контрольная ра-;
’ бота по начертательной геометрии’ 

в 162/2 группе. Как отмечает- 
преподаватель В. С. Баскаков, 
группа с этим трудным предме-і 
том оправляется успешно.

Фото студента 
А. Тынтарева

связанные с созданием крупных 
водохранилищ, и вопросы распре
деления электроэнергии, то прак
тически созданием ГЭС затраги
ваются все отрасли народного 
хозяйства больших районов на
шей страны. Все это требует от 
инженера-гидротехника широких 
инженерных знаний.

На гидротехническом факуль
тете по специальности «Гидро
технические установки» готовят
ся инженеры-гидротехники наи
более широкого профиля и в луч
шей степени отвечающие как за
дачам проектирования, так и 
строительства и эксплуатации 
ГЭС.

Защита дипломных проектов в 
феврале 1960 г. в Государствен
ной экзаменационной комиссии 
№ 2 показала, что молодые ин
женеры специальности «Гидро
энергетические установки» хоро
шо теоретически подготовлены, 
понимают основные задачи, стоя
щие перед гидроэнергетиками на
шей страны, в части сокращения 
сроков и стоимости строительства 
ГЭС.

Многие дипломанты хорошо по
работали и дали прогрессивные 
инженерные решения. В их про
ектах разработаны облегченные 
конструкции (контрфорсные и 
арочно-контрфорсные) с широким 
применением сборного железобе
тона. Большая часть проектов 
решала комплексные задачи — 
энергетики,, водного транспорта, 
борьбы с наводнениями и дру
гие. Все комплексные вопросы 
решались с правильным понима
нием задач народного хозяйства.

Дипломант В. А. Лукьянов хо
рошо разработал проект Тувин
ской ГЭС на р. Енисее. Этот 
проект Ленинградское отделение

института «Гидроэнергопроект» 
решило использовать в своей ра
боте по схеме Б. Енисея.

Дипломант С. Н. Кураев раз
работал проект Плявинской ГЭС, 
встроенной в водосливную пло
тину.

Государственная комиссия при
знала лучшими защиты проектов 
тт. Б. Л. Малец, Н. Н. Бахмуро- 
ва, В. А. Лукьянова, 10. М. Ка
закова и С. Н. Кураева. Эти 
дипломанты дали на все вопросы 
обстоятельные и глубокие отве
ты. Защита показала хорошую 
подготовку молодых инженеров. 
Из 60 человек, защитивших про
екты, отличную оценку получили 
33 человека, из них 7 студентам 
присвоены дипломы с отличием, 
хорошую оценку получили 26 че
ловек, и только один дипломант 
получил удовлетворительную 
оценку. Тов. Б. Л. Малец, полу
чивший диплом с отличием, за 
все время обучения в институте 
по всем предметам имел только 
отличные оценки.

Можно пожелать кафедре ис
пользования водной энергии еще 
шире разрабатывать в дипломных 
проектах комплексные задачи ис- 
пользования водных ресурсов, 
смелее внедрять в сооружениях 
сборный железобетон, поддержи
вать и дальше теоретическую 
подготовку на высоком уровне.

Все обучение и практическая 
подготовка молодых специалистов 
должны быть направлены на ре
шение основных задач в области 
гидроэнергетики —  снижение 
стоимости и сокращение сроков 
строительства ГЭС.

П. ЯНОВСКИЙ, 
председатель ГЭК N° 2 ГТФ, 
директор Ленинградского от
деления института «Гидро
энергопроект»

Политехник
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По-боевому выполним решения XXV комсомольской конференции!
В н о г у  с ж и з н ь ю

Значительное место в докладе 
первого секретаря комитета 
ВЛКСМ П. Зубарева на XXV кон
ференции комсомольской органи
зации института занял вопрос 
успеваемости и производственной 
деятельности студентов.

—  В настоящее время, —  ска
зал докладчик, —  когда совет
ская наука и техника достигли 
небывалых успехов, как никогда, 
требуются знающие, высококва
лифицированные специалисты, 
способные еще дальше двигать 
нашу науку и технику. Поэтому 
важнейшим показателем всей на
шей работы является академиче
ская успеваемость комсомольцев.

Мы гордимся комсомольцами, 
которые отлично учатся и актив
но занимаются общественной ра
ботой. 888 студентов института 
сдали экзамены в прошлую сес
сию на «отлично». Лучшими по 
успеваемости являются РЭФ и 
ИЭФ. И не случайно. Академко- 
миссии радиоэлектроников (пред
седатель Анатолий Кулаков) и 
экономистов (председатель Инна 
Соколицына) серьезно отнеслись 
к порученному делу, строго под
ходят к там, кто не хочет зани
маться, внимательно следят за 
первокурсниками. А им надо по
могать.

Этот год для первокурсников 
особенный: вступил в жизнь За
кон о перестройке системы обу
чения в вузах страны. Уже 7 ме

сяцев раоотают первокурсники на 
заводах города. Комитет ВЛКСМ 
много сделал для устройства сту
дентов на рабочие места. Сов
местно с дирекцией и комитетами 
комсомола заводов были устра
нены многие препятствия для 
нормальной учебы и работы пер
вокурсников. И хотя комсомоль
цы первых курсов поставлены 
на учет на заводах, мы вни
мательно следим за их рабо
той и, конечно, учебой. И надо 
сказать, что состав первого кур
са подобран крепкий, хорошие 
отзывы поступают с заводов о 
работе наших студентов, хорошо 
они сдали сессию.

Касаясь содружества студен- 
тов-политехников с коллективами 
предприятий Ленинграда, П. Зу
барев подробно останавливается 
на замечательном почине метал
лургов, установивших творческий 
контакт с бригадой коммунисти
ческого труда Н. Воронина, на 
инициативе студентов ФМФ, орга
низовавших подготовительные 
курсы для рабочих на заводах, 
на движении «студенты —  семи
летке» и т. д.

Немало места уделил докладчик 
и политико-воспитательной рабо
те среди студентов, культурно- 
массовым мероприятиям, а также 
комсомольско-молодежным строй
кам, работе факультетских бюро 
ВЛКСМ.

26 марта состоялась X X V  кон
ференция организации ВЛ КС М  
института.

Сегодня мы публикуем ма
териалы конференции.

Прежде всего —учеба !
Ежегодно свыше полутора ты

сяч молодых инженеров покида
ют стены нашего института и 
разъезжаются по предприятиям и 
стройкам страны. Где бы они ни 
трудились— на новостройках да
лекой Сибири, на заводах-гиган- 
тах Урала, Ленинграда и Москвы, 
на суровом Севере —  всюду они 
с честью носят звание политех
ника.

Мы учимся в замечательном 
институте, у нас сильная профес
сура, к нашим услугам прекрас
но оборудованные лаборатории, 
мастерские, библиотеки со все
ми необходимыми книгами и по
собиями. Делается все для того, 
чтобы из нас получились знаю
щие специалисты. Поэтому про
сто позорным является тот факт, 
что в зимнюю сессию 832 чело
века получили неудовлетвори
тельные оценки. Надо навсегда 
изгнать не только двойки, но и 
нетерпимо относиться к тройкам.

На всех факультетах суще
ствуют академкомиссии, но на 
некоторых это «существование» 
является чисто формальным. Как 
отметил в своем выступлении 
секретарь комсомольского бюро 
ГТФ 0. Когодовсйий, в прошлом 
семестре на факультете было все
го три заседания академкомиссии,

бюро перестало следить за ее ра
ботой, и в результате —  29 от
численных. Бюро спохватилось: 
по итогам сессии было проведе
но заседание актива, перед акти
вистами групп поставлена задача 
контролировать ход учебы, по
стоянно отчитываться в работе 
перед бюро.

Это, конечно, неплохо, но бю
ро теперь должно проследить, 
чтобы его решения не расходи
лись с делом.

Секретарь факультетского бю
ро механиков Б. Шабалин объяс
няет низкую успеваемость на 
факультете тем, что «энергия» 
академкомиссии разбивалась о 
«лед курсовых бюро». А как раз 
здесь нужна строгая согласован
ность в работе.

Как ни странно, но у нас со
вершенно забывают о существо
вании вечернего факультета. А 
это солидная организация. В бли
жайшие годы он будет ежегодно 
принимать 400 человек. Но что 
делается на этом факультете, 
можно сказать без преувеличе
ния, никто из нас не знает.

Нам все дается для учебы, и 
тем досаднее эти «погрешно
сти». Мы должны работать, рабо
тать много и настойчиво, чтобы 
стать настоящими инженерами.

15 из 500
Как известно, политехники 

явились инициаторами содруже
ства студентов с бригадами ком
мунистического труда. В своем 
выступлении В. Рис, секретарь 
бюро ВЛКСМ ФМетФ, рассказал 
о друлсбе студентов-прокатчиков 
с бригадой коммунистического 
труда Николая Воронина на за
воде «Красный выборжец».

Это содружество оказалось 
полезным как для студентов, 
так и для рабочих. В сравнитель
но короткий срок при помощи 
рабочих студенты овладели спе
циальностью трубопрокатчика и 
получили 5-й разряд. В свою оче
редь студенты помогали рабочим 
бригады овладевать знаниями. 
Заметно улучшилась успевае
мость членов бригады, занимаю
щихся в институтах и школах 
рабочей молодежи. Сейчас пяти
курсники передали эстафету со
дружества третьекурсникам. И 
можно надеяться, что их также 
свяжут с бригадой Воронина узы 
крепкой дружбы.

Но не на всех факультетах 
имеется связь с заводами. Как 
отмечалось в докладе П. Зубаре
ва, почему-то прекратили содру
жество с бригадами коммунисти
ческого труда студенты IV  и V 
курсов механико - машинострои
тельного факультета, совершенно 
нет таких связей у студентов 
ИЭФ и РЭФ. Это трудно объяснить 
недостатком времени, так как, на
пример, студенты 534/2 группы 
нашли возможным 2 дня в неде
лю работать и 4 дня заниматься. 
Причем у них 12 —  получают 
повышенную стипендию, и толь
ко у одного тройка. —  Над 
этим стоит подумать, —  говорит 
Ю. Константинов.

Из 500 групп института толь
ко 15 установили связь с завода
ми.

Серьезно должны относиться к 
производственным связям студен
тов кафедры нашего института. 
На кафедре кузнечно-прессовых 
машин почему-то не оказалось 
ни одного преподавателя, который 
смог бы съездить на завод, чтобы 
получить материалы для курсо
вых проектов студентов.

Большую помощь могут ока
зать политехники рабочим в уче
бе.

Студенты I  курса, работая на 
заводах, должны не только отлич
но трудиться, но и жить одной 
жизнью с бригадами коммунисти
ческого труда, бороться за звание 
ударника коммунистического тру
да. Этим они могут внести до-, 
стойный вклад в выполнение 
славного девиза «Семь— в пять».

Крепить связь со студсоветами:
Более половины студентов на

шего института живет в общежи
тии, поэтому жизни в наших 
корпусах, работе в них нужно 
уделять больше внимания.

В отчетном докладе и в вы
ступлениях говорилось о том, что 
по-прежнему плохо в корпусах 
обстоит дело с физзарядкой. Об
разцового корпуса в этом отно
шении найти нельзя, так как та
ковых нет. Несколько лучше, чем 
у других, организована зарядка 
у металлургов.

Председатель студсовета 6-м 
корпуса Кузнецов говорил, что в 
корпусе не хватает умывальни
ков, часто не бывает воды. Вы
ступавшие отмечали, что комитет 
ВЛКСМ института не помогает 
студсоветам в организации физ
зарядки. В большинстве корпусов 
плохо обстоит дело с вахтой, ча
сто бывает шумно после 24 ча
сов. Встречается в корпусах и 
такое позорное явление, как во
ровство. Так, была поймана с 
поличным студентка Алкунина

(ЭлМФ). Обещала исправиться, но 
через три дня была поймана 
опять.

Делегат ГТФ Когодовский рас
сказал, что в 11-м корпусе де
журит комплексная бригада, ко
торая выполняет всю работу в 
корпусе в течение суток: метет 
и моет коридоры, поднимает на 
зарядку, дежурит на вахте и т. д. 
Состав ее ежедневно меняется. 
Может быть, эта идея заслужи
вает внимания, хотя оратор и 
оговорился, что новшество пока 
не дало заметных результатов. 
Может быть, при лучшей органи
зации это даст лучшие результа
ты.

Почти все выступавшие гово
рили о том, что работа в обще
житиях не находит должного вни
мания в комитете ВЛКСМ инсти
тута. Никто из них не сказал, к 
сожалению, какой помощи они 
конкретно хотели бы. Говорилось, 
также и о том, что нет связи ме
жду студсоветами и комсомоль
ским активом.

Б ы т ь  в а в а н г а р д е  
с т р о и т е л е й

В выступлениях на XXV кон
ференции ВЛКСМ нашего инсти
тута был затронут один из важ
ных вопросов —  вопрос об уча
стии студентов в строительстве 
различных объектов на террито
рии института.

Директор института профессор 
В. С. Смирнов сообщил, что на 
нужды строительства нам отпу
щено 45 млн. руб. По плану на
мечено в течение двух лет по
строить завод, где студенты сво
ими силами могли бы выпускать 
электрические приборы. На это 
уйдет 17 млн. руб. Намечено 
строительство спортивного город
ка. Это будет единый комплекс, 
включающий закрытый плава
тельный бассейн, спортплощадки 
и павильоны. С весны этого года 
начнутся работы. Выделены сред
ства на обновление зданий ин
ститута и восстановление парка.

Так что перед студентами 
стоит важная задача —  принять 
активное участие в период кани
кул в осуществлении этих пла
нов. Быть не простыми созерца
телями, а деятельными участни
ками этих строек. А комсомоль
цам —  быть в авангарде строи
телей.

В связи с этим большая ответ
ственность ложится на плечи ко
митета ВЛКСМ и факультетских 
бюро ВЛКСМ в деле правильной 
организации участия студентов в 
стройке. И это не просто слова, 
так как в этом деле до сих пор 
было не все гладко. Как указал

в своем выступлении секретарь 
бюро комсомольской организации 
ФМетФ В. Рис, в прошлом году 
организация участия студентов в 
стройке оказалась не на высоте. 
В этом вина не только комсо
мольской организации нашего ин
ститута, но и Горкома и Обкома 
ВЛКСМ, которые изменением сро
ков и места работ сводили на нет 
и без того недостаточную деятель
ность комитета ВЛКСМ.

В заключение хотелось бы по
вторить слова выступивших на 
конференции директора институ
та профессора В. С. Смирнова, 
секретаря факультетского бюро 
РЭФ Т. Филипповой, секретаря 
факультетского бюро ФМетФ 
В. Риса и других: «Ответим на 
заботу партии и правительства о 
нуждах нашего института не 
только повышением показателей 
учебы, но и активным участием 
в предстоящих стройках!».

Каждый студент-спортсмен
В докладе секретаря комитета 

В Л К С М  П. Зубарева после пере
числения достижений, о которых 
достаточно было сказано на про
шедшей 17 марта конференции 
спортклуба «Политехник», отме
чено, что наши успехи в спорте 
в основном успехи одиночек. На
верное, об этом знали и четыре 
месяца назад в комитете 
ВЛ КС М . Знали, отмечали, вос
клицали: «Спорт должен быть 
массовым!» — на том и успокои
лись.

Всем знзком призыв иркутян 
«один плюс два». Как же подхва
чен этот призыв нами? Пока ни
как. — Вот и сейчас лишь пятая 
часть присутствующих в зале на

чала свой день с физзарядки, — 
подсчитал председатель правле
ния спортклуба Б. П. Китович. — 
Так к кому же приплюсовать тех 
«двух»?

С самого начала учебного года 
в правила общежития введен еще 
один пункт — посещение заряд
ки. Однако лишь один 6-м кор
пус может служить весьма скром
ным примером.

Спорт должен быть массовым. 
Но может ли он стать действи
тельно массовым, если организа
цией спортивной работы в коми
тете ВЛ КС М  занимается один че
ловек, отмечающий время от вре
мени, что спорт еще не стал мас

совым, если не принимают уча
стия в организации спортивных 
мероприятий комсомольские бюро 
факультетов.

В решении прошлогодней кон
ференции было много хороших 
намерений. В частности, много го
ворили о ледяном поле в студго- 
родке. «Механики провели не
сколько воскресников по подго
товке поля, —  говорит Шабалин, 
секретарь бюро механико-маши- 
ностроительного факультета, — 
залили его». Но еще до зимних 
каникул наш каток был прочно 
засыпан таким толстым слоем 
снега, что в пору на лыжах бе
гать на этом катке. Виновных на
шли в 6-м корпусе. Металлурги 
не нашли сил для очистки льда.

В  выступлении Б. П. Китовича 
отмечена хорошая работа баз

проката лыж и коньков. Будет 
совсем хорошо, если увеличить 
число лыж со 180 пар хотя бы до 
400, а базу проката коньков по
полнить беговыми. Лыжами и 
коньками ежедневно смогут поль
зоваться сотни студентов.

Сооружение физкультурного 
корпуса с закрытым плаватель
ным бассейном и большим спорт
залом — реальная возможность. 
Комсомольцы не должны быть 
любознательными экскурсантами 
на строительстве, пора стать уча
стниками стройки.

Сейчас идет подготовка к ве
сеннему легкоатлетическому крос
су. Сделать его массовым — за
дача комсомольской организации 
и спортивной общественности ин
ститута. \

Надо, чтобы спорт стал части
цей быта каждого политехника.

ЗА  К У Л Ь Т У Р Н Ы Й  РОСТ
Вопросу повышения культурно

го уровня студенчества, а в свя
зи с этим улучшению морального 
воспитания молодых людей, уде
лялось достаточно внимания в 
прениях по докладу секретаря ко
митета ВЛ КС М . Дело здесь не 
только в улучшении проведения 
вечеров отдыха. Поражает много
летнее отсутствие диспутов на 
различные темы, безусловно инте
ресующие многих политехников. 
Почему приходится «бежать к 
медикам или электротехникам», 
чтобы уяснить многие вопросы о 
правильности своего понимания 
норм культурной и общественной 
жизни. Говоривший это, делегат 
Ф М Ф  Ривкин, совершенно прав 
в том, что в общежитии можно 
встретить студентов, ни разу не 
побывавших в Эрмитаже, в Рус
ском музее, в театрах Ленингра
да. Таких не должно быть.

Выступавший далее секретарь 
Городского комитета ВЛ КС М  
Устинов отметил, что культурный 
уровень советского молодого че
ловека, который будет жить при 
коммунизме, должен неуклонно 
повышаться.

Отчет с конференции подгото
вили к печати наши корреспонден
ты В. Виссарионов, В. Голова- 
тюк, Г. Дружинин, В. Образцова, 
И. Поделинская, Ю. Пинаев., 
Э. Цесевич.
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А к т и в н о  у ч а с т в о в а т ь  
в решении больших проблем

24 марта состоялось отчетно- 
выборное собрание в партийной 
организации ГТФ.

—  Партийное бюро уделяло 
много внимания учебной рабо
те, —  отметил в отчетном до
кладе секретарь партбюро А. А. 
Парийский. —  Увеличилось чис
ло студентов, имеющих производ
ственный стаж. Студенты-перво
курсники, не имеющие необходи
мого производственного опыта, 
успешно сочетают учебу с рабо
той на заводах железобетонных 
изделий. Однако следует отме
тить, что резко снизилась успе
ваемость второго курса, которая 
составляет лишь 53 процента.

Большое место в деятельности 
партбюро занимала политико-вос
питательная работа. В сети пар
тийного просвещения, состоящей 
из трех кружков и пяти семина
ров, занимаются 103 человека. 
Значительно улучшилась работа 
профбюро, возглавляемого комму
нистом В. Т. Белоликовым, стало 
более конкретным партийное ру
ководство комсомольской органи
зацией.

Коммунист И. А. Шеришевский
в своем выступлении указал, что 
партбюро не сумело добиться ре
шения вопросов, связанных с 
перспективами развития совет
ской энергетики. В частности, в 
течение нескольких лет ведутся 
только разговоры по насущному 
вопросу —  расширению специаль
ностей для энергетического строи
тельства.

Выступление т. Шеришевского 
поддержал Н. Н. Головачевский, 
который убедительно показал, 
что. несмотря на значительный 
рост гидроэнергетического строи
тельства, подготовка специали
стов в этой области на нашем фа
культете все время сокращается, 
и особенно по специальности гид
ротехнических установок. Пар
тийное бюро факультета не уде
ляет этому вопросу серьезного 
внимания.

Председатель профбюро В. Т. 
Белоликов критиковал партбюро 
за то, что оно вместе с декана
том составило социалистические 
обязательства по научной работе 
без участия в разработке их кол
лективов кафедр и профсоюзной 
организации. Он также говорил о 
том, что партийная и профсоюз
ная организации мало уделяли 
внимания работе студентов пер

вого курса на производстве, не 
имели постоянной связи с обще
ственными организациями заво
дов. А на заводе треста №  101 
в ряде случаев работа студентов 
и оплата труда организованы 
плохо. Программа технического 
обучения студентов не реализует
ся.

О том, что мало уделяется 
внимания работе студентов на 
производстве, говорил также В. И. 
Белов, преподаватель кафедры 
истории КПСС. Он предложил 
провести объединенные расши
ренные заседания партбюро фа
культета и заводов, посвященные 
обсуждению вопросов работы, 
учебы и быта студентов с тем, 
чтобы общими силами принять 
меры к устранению имеющихся 
недостатков.

Заместитель декана А. Я. Го
ловин свое выступление посвятил 
вопросам успеваемости. Он счи
тает, что партийной и комсомоль
ской организациям надо больше 
уделять внимания учебе.

Заместитель секретаря парткома 
Н. А. Яковлев указал, что ак
тивность коммунистов на парт
собрании была невысокой, и это 
объясняется в первую очередь 
тем, что партбюро не принимало 
необходимых мер по реализации 
критических замечаний коммуни
стов. Партийному бюро нового 
состава, помимо решения разно
образных текущих вопросов, на
до наметить несколько основных 
задач в области учебной, научной 
и воспитательной работы и упор
но добиваться их решения. В 
частности, партийное бюро дол
жно рассмотреть вопрос о том, 
как коллектив факультета при
нимает участие в решении боль
ших проблем, стоящих перед гид
ротехническим строительством в 
СССР. Необходимо усилить воспи
тательную работу среди студен
тов, перенеся центр ее в обще
жития.

Собрание признало работу пар
тийного бюро удовлетворитель
ной и приняло решение, направ
ленное на устранение недостат
ков, имеющихся в жизни партий
ной организации факультета.

В состав партийного бюро из
браны: тт. Н. В. Зарубаев, А. А. 
Парийский, А. С. Цыпляев, И. А. 
Шеришевский и И. П. Кулеш.

В. УСПЕНСКИЙ, 
наш корр.

П р а зд н и к , венгерского  н а р о д а

Благоустроим пионерлагерь
Наступление весны — это 

радостная пора года для всех 
людей, и особенно для детво
ры. В  прошлом году наши ре
бята получили замечательный 
подарок — новый пионерла
герь в поселке Ушково.

Начав подготовку к откры
тию пионерских лагерей, рабо
чие отдела капитального строи
тельства решили внести свой 
посильный вклад в дело бла
гоустройства пионерлагеря:

1. Из отходов пиломатериа
лов во внеурочное время изго
товить 30 скворечников.

2. Из сэкономленных мате
риалов на капитальном ремон
те изготовить детали для двух 
беседок, также во внеурочное 
время.

3. При проведении космети
ческого ремонта перед откры
тием лагеря произвести маляр
ные работы по окраске бесе
док и игорного оборудования.

Беря на себя эти обязатель

ства, рабочие нашего отдела 
обращаются . с предложением 
к рабочим отдела главного ме
ханика также внести в благо
устройство лагеря свой вклад 
и вызывают их на социалисти
ческое соревнование.

Кроме того, коллектив от
дела обращается ко всем дру
гим отделам, кафедрам и ла
бораториям с предложением 
проявить свою инициативу в 
этом благородном начинании: 
дело найдется для всех — по 
оборудованию спортплощадок, 
радиофикации лагеря, соору
жению фонтанчиков, живого 
уголка, озеленению лагеря и 
т. д.

Товарищи, поможем создать 
все условия для отличного от
дыха наших детей!

По поручению коллектива 
ОКСа подписали: А. ИСАЕВ, 
производитель работ, Т. ХО- 
Т ЯКО В , член партбюро, И. ПИ- 
М А Ш КИ Н , член профбюро

4 апреля в селах и городах 
Венгрии торжественно отмечается 
национальный праздник: пятна
дцатая годовщина со дня освобо
ждения страны от немецко-фа
шистских орд. В этот день вен
герский народ с чувством боль
шой благодарности вспоминает о 
героической борьбе своих совет
ских братьев, о борьбе, в резуль
тате которой он освободился и 
перед ним открылись счастливые 
дали.

Благодаря той огромной помо
щи, которую оказывает советский 
народ Венгрии с момента освобо
ждения, 'множатся успехи в со
циалистическом строительстве. 
Под руководством коммунистов 
трудящиеся Венгрии осуществля
ют вековые мечты народа. Строя
щиеся и уже сданные в эксплуа
тацию социалистические пред
приятия: доменные печи, комби
наты по производству алюминия, 
новые шахты, электростанции —  
все эти достижения социалисти
ческого строя говорят о том, что

после воины венгерский народ 
выбрал правильную дорогу.

Венгрия —  часть могучего со
циалистического лагеря; ее свя
зывают со странами этого лагеря 
крепкие узы дружбы. Венгерский 
народ особенно дорожит дружбой 
великого советского народа.

Сотни венгерских студентов, 
обучающихся в Советском Союзе, 
в том числе и в нашем институ
те, укрепляют и углубляют эту 
великую дружбу. Надев значок 
политехника и вернувшись к себе 
на родину, венгерские студенты, 
выпускники нашего института, с 
большой теплотой вспоминают о 
своих ленинградских друзьях, об 
институте, который отправил их 
в трудовую жизнь. Об этом гово
рят их письма, из которых мы 
узнаем, что они получили работу 
в различных отраслях народного 
хозяйства. Их труд ценят и ува
жают. Так, например, Пал Лака- 
тош, окончивший наш институт 
в прошлом году, вначале трудил
ся на комбинате по производству

алюминия, а теперь раоотает в 
центральном проектном институте 
в Будапеште. В феврале этого 
года отправились на родину два 
молодых инженера, защитившие 
свои дипломные проекты на «от
лично», причем Никлош Силади 
получил диплом с отличием. Его 
научные труды печатались в мо
сковских журналах.

Сейчас в нашем институте 
учатся четыре венгерских студен
та. Двое из них —  Ирме Бертоти 
и Карой Палл —  отличники.

День освобождения нашей 
страны мы собираемся встретить 
достойно. Во Дворце культуры 
Выборгской стороны 2 апреля со
стоится вечер в честь 15-й го
довщины освобождения Венгрии, 
а 3 апреля состоится встреча с 
директорами ленинградских ву
зов, с комсомольскими активи
стами и руководителями других 
организаций.

От имени венгерских студен
тов ЛПИ Лаешь БЕЗДАН

«ѣ ѣ л  ц ѣ &ж л »
Железнодорожная платформа 

маленькой станции с садовой 
скамейкой и одиноким фонарем. 
Касаткино. Подмосковный посе
лок, каких сотни. В этом поселке 
развертывается действие пьесы 
«Два цвета» А. Зака и И. Куз
нецова, премьера которой состоя
лась в клубе ЛПИ.

Эта пьеса привлекла внима
ние артистов студенческого са
модеятельного театра уже потому, 
что сюжет ее динамичен и насы
щен, а пьеса чрезвычайно акту
альна. То, что случилось на ма
ленькой подмосковной станции, 
всегда будет живым укором рав
нодушным обывателям и, вместе 
с тем, своеобразным гимном мно
гим отважным комсомольцам, их 
нетерпимости к хулиганам.

Театральный коллектив едино
душно посвятил свой спектакль 
памяти студента нашего институ
та Игоря Озолина, убитого хули
ганами на станции Можайской в 
1958 году.

Премьера этого конфликтного 
и глубоко волнующего спектакля 
собрала столько народа, что зри
тели заняли все проходы. Нето
ропливо, вначале несколько не
уверенно звучали реплики героев. 
Но постепенно история борьбы 
со всем пошлым, мещанским и 
хулиганским, история, взятая из 
жизни, полностью захватывает 
зрителей.

Вот они перед нами, герои 
пьесы. Горячий в борьбе и неж
ный в любви Шурик Горяев 
(Юрий Соколенко), лирически 
взволнованная Катя Шагалова

□

НОВАЯ ПОСТАНОВКА 
СТУДЕНЧЕСКОГО 

ТЕАТРАЛЬНОГО КОЛЛЕКТИВА
□

(Нина Фетисова), веселый и обая
тельный Слава Мелешко (Виктор 
Аппель).

Уже само их появление на 
сцене вызывает горячие симпа
тии зрителей —  ведь большин
ство героев пьесы ровесники си
дящих в зале, их волнуют те же 
мысли, те же проблемы. Подобно 
ІПуре и Славе, Коле Маленькому 
и Коле Большому, и лучшим их 
друзьям наши политехники одни
ми из первых в городе стали на 
борьбу с «черным» —  всем тем, 
что мешает нам жить.

Затаив дыхание, слушают 
комсомольцы стихи, которые за 
минуты до смерти читает Шура 
Горяев:

Кто из нас в этот час рассвета 
Смог бы спутать два главных 

цвета.
И пока просыпаются горны 
Утром пасмурным и суровым 
Море кажется мне то черным, 
То от красных огней багровым. 
И его слова к Дусе (ее играет 

Евгения Солженицына): —  По
нимаешь, два главных цвета: 
красный и черный. Красный — 
это цвет революции, борьбы; а 
черный —  все, что мешает нам 
жить, что нам ненавистно.

В пьесе настолько силен па
фос борьбы, что любой из тех, 
кто с горящим взором следит за 
сценой, сурово осудил преступ
ников. Решение зала единодуш

на снимке: сцена из спектакля «Два цвета».
Фото студента Б. Сергевнина

но. Пусть будет последним это 
убийство, пусть навсегда уйдут 
из нашей жизни бандиты типа 
Глотова и Глухаря.

И не один из сидящих в зале 
задумался о том, насколько мал 
шаг от сытого равнодушия до 
открытого предательства. Да, 
именно таким предателем стано
вится Борис Родин, по профес
сии адвокат, а на деле осужден
ный всеми настоящими друзьями 
убитого Шурика.

«Все проходит» —  в этой лю
бимой поговорке Бориса вся его 
душа паразита и себялюбца. Ру
ководствуясь ею, он неслышно 
крадется мимо сарая, за которым 
хулиганы убивают его друга Шу
ру Горяева.

...«Сквозь огонь мы пройдем,
если нужно!»!» — клятвой звучат
слова этой песни в устах настоя
щих друзей Шуры. Среди пою
щих эту песню нет Бориса Роди
на. Не может быть настоящим 
другом и уметь искренне любить 
кого-либо, кроме себя, такой че
ловек-поганка, как Борис Родин. 
Диплом адвоката, удобная квар
тира с мягкой мебелыо, любовь 
красивой девушки —  вот его 
мнимые достижения, и Родин ими 
доволен. Доволен настолько, что 
не замечает, не может заметить 
большую жизнь советских людей, 
которая проходит мимо него.

Настолько велика сила сцени
ческого перевоплощения в этой 
роли Валерия Устименко, что да
же спускаясь по лесенке в им
провизированную гримерную, он 
слышит негодующие возгласы 
взволнованных зрителей, его то
варищей по студенческой скамье.

И первый, кто поздравил Ва
лерия и всех его друзей с боль
шим творческим успехом, была 
Людмила Владимировна Гердрих, 
много сил отдающая своим пи
томцам.

Единственное замечание по по
становке можно отнести лишь к 
дирекции клуба: плохое освеще
ние, грязный, мятый, со скрипом 
раздвигающийся занавес мешали 
ходу спектакля.

Постановка пьесы «Два цве
та» —  бесспорная удача нашего 
театрального студенческого кол
лектива.

Ю. КУШ ЕВ, 
студент



4 ПОЛИТЕХНИК

Будем дружить и дальше

Перед началом первенства
Через неделю, восьмого апреля, і 

начинается очередное первенство 
Л П И  по футболу, первенство 
1960 года. Сейчас все команды 
упорно тренируются перед пред
стоящими играми. Тренировки 
проходят на ледяных и снежных 
площадках стадиона и в залах 
физического воспитания. О пер
вых тренировках и товарищеских 
ипрах уже рассказывалось в на
шей газете. Большинство коллек
тивов тренируются под руковод
ством тренеров общественников, 
игроков сборных ЛП И . Команду 
«Электрик» тренирует В  Акуле-

і нов, команду «Радист» — В. Л а 
рин, команду «Физик» — Л. 
Стрельников, команду «Меха
ник» — В. Бошкатов.

После долгого перерыва в пер
венстве Л П И  участвует команда 
месткома. За местком будут иг
рать рабочие н служащие инсти
тута. Тренером команды являет
ся В. Аракчеев, — новый препо
даватель кафедры физического 
воспитания — в прошлом игрок 
команды «Адмиралтеец».

Итак, через неделю футболисты 
выйдут на поле.

кального. Осенью прошлого года 
консерваторцы создали для поли
техников музыкальную школу. Ее 
преподавателями стали двадцать 
студентов консерватории.

Не остаются в долгу и поли
техники. Друзья из консервато
рии с интересом прослушали лек
цию по математике, импрессио
низму. Готовится нашими студен
тами и ответный концерт. Наме
чаются также лекции по технике 
и экскурсии в лаборатории ЛПИ.

Энтузиазм, с которым учатся 
ДРУГ у друга студенты двух ву
зов, —  яркое свидетельство важ
ности и жизненности этого хоро
шего начинания.

Ю. КОНСТАНТИНОВ,
студент

★
НА С Н И М К А Х : за роялем Таня 
Бибикова (вверху), группа кон
серваторцев (в  центре), играет 
Габи Тальрозе (внизу).

Фото студента В. Семененко

□
Концерт в Актовом зале студентов Консерватории

риации Листа на тему оперы 
«Риголетто» Верди). Стоя апло
дировали благодарные политехни
ки и после окончания концерта.

Многих поразила непосредст
венность исполнения сложных 
фортепьянных пьес Толей Голо
лобовым, Линой Линберг, Кирой 
Хальфиной и другими. ИспоЛне-

литехники Габи Тальрозе. Но ма
ло кто знает, что именно она 
явилась организатором этого кон
церта.

На деловой, творческой осно
ве развивается дружба студентов, 
казалось бы, столь различных 
вузов —  технического и музы-

Состоялось лично-командное 
первенство ДСО «Буревестник» 
по боксу для спортсменов перво
го разряда. В общем зачете 
спортсмены нашего института 
заняли 2-е место, пропустив впе
ред себя команду Первого меди
цинского института. В личном 
зачете 7 наших боксеров стали 
призерами первенства.

На снимке: политехник Д. За- 
ринов, одержавший победу над 
студентом Технологического ин
ститута Захаровым.

Фото студента В. Семененко

На стартовой площадке
Одним из увлекательных видов 

спорта, которым занимаются сту
денты нашего института, являют
ся прыжки на лыжах с трампли
на, требующие точности, быстро
ты реакции, ну, и, конечно, не
обходимой смелости.

Прыгунов в нашем институте, 
к сожалению, немного, а хороших 
прыгунов —  совсем мало. Не
смотря на это, наши прыгуны до
вольно успешно выступают как 
в институтских соревнованиях, 
так и в масштабе города. В со
ревнованиях на первенство вузов 
Ленинграда, которые проходили в 
зимние каникулы, мы заняли вто
рое место, а на соревнованиях на 
первенство города —  пятое.

Особенно нужно отметить успе
хи спортсменов В. Титова, 
В. Цветкова, В. Сипакова и 
10. Кокорина.

Говоря об успехах, в то же 
время хочется сказать несколько 
«лестных» слов в адрес спорт
клуба «Политехник», к которому 
имеются справедливые претензии, 
связанные с отсутствием необхо

димого спортивного инвентаря. 
Все спортсмены прыгают на лы
жах, не отвечающих даже самым 
элементарным требованиям, да и 
таких лыж не хватает. Имеющие
ся на базе новые польские лыжи 
малы и' поэтому стоят без дела. 
Кроме того, арендная плата за 
трамплин в Кавголове была вне
сена лишь в начале марта, а все 
остальное время приходилось 
прыгать «контрабандным» спо
собом, т. е. в том случае, если 
удастся пробраться на стартовую 
площадку.

Все эти недостатки очень силь
но мешают нормальным трениров
кам, мешают хорошо выступать 
на соревнованиях. Кроме того, 
нужно привлекать к занятиям 
этим видом спорта новичков и 
чем больше, тем лучше, а это 
опять-таки упирается в спортин
вентарь.

Одним словом, этот вид спорта 
находится еще на старте. Надо 
думать, что скоро прозвучит 
команда «Старт дан!»

Н. МЫШКИН, студент

'У  ОЛЬКО виртуозы-профессио
налы могут увидеть такой 

восторг в глазах слушателей, 
•встретить такой теплый прием, 
какой выпал на долю наших дру- 
зей-консерваторцев.

Возможно, была в этих ова
циях и доля студенческой това
рищеской солидарности. Прошел 
год, как зародилось это музы
кальное содружество студентов, а 
результаты уже налицо. Ни один 
вечер не мог собрать столько во
сторженных слушателей, сколько 
их было на скромном по замыслу 
и отличном по исполнению фор
тепьянном концерте первокурсни
ков консерватории. А ведь про
изведения были знакомы почти 
каждому из полутора тысяч по
литехников, заполнивших Акто
вый зал в этот вечер: и первый 
концерт Чайковского (исполни
тель 10. Шустер), и «Рондо» Бет
ховена (исполнитель М. Медник), 
и второй концерт Рахманинова 
(исполнитель Р. Пичугина).

Шесть раз вызывали на сцену 
смущенную Таню Бибикову (ва-

ние 24-го этюда Шопена л скер
цо Л1» 1 вызвали бурю аплодис
ментов, которыми наградили по-

★  ★  ★ ж

В Н И М А Н И Е  !
Т р и у м ф  п о л и т е х н и к о в

« По инициативе культкомис-
; сии при бюро В Л К С М  механи-
■ ко-машиностроительного фа- 
! культета комитет ВЛ КС М
■ объявляет фотоконкурс.
■ Целью фотоконкурса являет-
■ ся популяризация этого увле- 
; нагельного вида искусства,
■ привлечение к занятию фото- 
; графней большого числа фото-
■ графов-любителей.
■

:  у с л о в и я  к о н к у р с а
а

1. Тематика работ, подавае- 
« мых на конкурс, — учеба и 
* жизнь студентов, мирный труд
■ и отдых советских людей,
■ природа нашей Родины и т. д- 
! 2. В фотоконкурсе могут 
; принять участие все жела-
■ ющие: студенты, преподавате- 
2 ли, рабочие и служащие.

3. Фотоснимки должны быть 
? снабжены названием и пода

ются под девизом; к ним при
лагается запечатанный кон
верт, в котором должна быть 
записка с именем и номером 
группы автора. Конверт вскры
вается после присуждения 
премий по девизам.

4. Размер снимков не менее 
18 X  24 см.

5. Количество снимков одно
го автора не ограничено.

Фотоснимки подавать в за
печатанном конверте в коми
тет В Л К С М  техническому се
кретарю.

Последний срок подачи 
снимков на конкурс 20 апреля 
1960 года.

Лучшие работы будут пре
мированы. Стенд фотоконкур
са будет выставлен для обо
зрения.

За справками обращаться в 
культкомиссию М М Ф  (предсе
датель М. Басуцкая (гр. 542/2).

26— 27 марта прошли послед
ние туристские соревнования в 
■этом зимнем сезоне: первенство 
«вузов г. Ленинграда. На старт 
■ночных соревнований по закры
тому туристскому переходу вы- 
■шло более 40 команд. Политех- 
«ники оказались самым многочис
ленным коллективом: в двух 
«группах (разрядники и значки- 
■сты) выступали восемь команд. 
«Но самое большое достижение в 
[том, что в составе команд впер
вы е  выступало много студентов 
■II и I I I  курсов. У известных в 
■городе сильнейших туристских 
«команд —  команд политехни- 
«ков —  будет надежная смена.

Команды значкистов, впервые 
«участвовавших в ответственных 
ісоревнованиях, вели капитаны 
;сборных команд института В. Пе- 
■ соцкий и И. Бессонова. Они не

раз побеждали в городских сорев
нованиях и теперь передают свой 
богатый опыт новичкам.

В новом составе была и вторая 
команда разрядников (капитан 
В. Сидоров), большинство участ
ников которой также выступало 
впервые.

Последние команды значки
стов приняли старт в 12 часов 
ночи, а уже к восьми часам утра 
семь команд спортклуба «Поли
техник» были на финише. Не
смотря на трудные условия, ре
зультаты оказались отличными: 
из 8 команд 6 заняли призовые 
места. Первое и второе места 
среди мужчин-разрядников заня
ли наши команды (капитаны 
В. Сидоров и С. Ломовцев).

Интересно, что «молодежная» 
команда Сидорова выиграла у 
«стариков» 14 минут.

Первое место среди женщин- 
разрядниц заняла наша команда 
под руководством Л. Филоновой. 
Первое и третье места среди 
мужчин-значкистов также при
надлежат политехникам (капита
ны В. Песоцкий и Г. Попов). Пер
вое место среди женщин-значки- 
стов заняла команда И. Бессоно
вой. Одна мужская команда знач
кистов выступала вне конкурса, 
так как у них не оказалось одной 
медицинской визы (оплошность 
непростительная), но команда хо
рошо прошла дистанцию. До кон
ца боролась и вторая команда 
женщин-значкистов под руковод
ством Г. Петропавловой. И хотя 
они заняли десятое место, их 
упорство заслуживает большого 
уважения.

Д. ИГНАТОВИЧ, 
тренер секции
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